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連絡先  橋爪 法一 ５４８-３６２８ (吉川区代石) 
樋口 良子 ５４４-６８０２ (中門前３) 
上野 公悦 ５３０-２２０３ (頸城区中柳町) 
平良木哲也 ５２５-９０９６ (上中田) 

税
の
引
き
下
げ
、
国
庫
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厚
生
常
任
委
員
協
議
会
で
平
良
木
議
員
が
発
言 

上越食料農業農村議員連盟 
  ２００９年度の総会開催 

 この組織は、議会内の自主的な組織で、３つの

部会に分かれて、農業に関するいろいろな問題に

ついて現地調査をしたり、専門家を招いて講演を

したりしています。また、行政への働きかけも

行っています。 

 それぞれの部会で１年間の活動を計画し、その

活動を総会の場で報告します。４月２０日の総会

では、２００８年度の活動報告と決算、２００９

年度予算と活動計画が審議されました。 

 各部会の2008年度の活動の一部を紹介します。 

  

 ＊農産物生産部会（橋爪議員が所属） 

  ㈱妙高ガーデン、妙高ファームを視察  

 ＊食料安全流通部会（平良木、樋口議員所属） 

  ㈱原信ナルス上越物流センター視察、 

  安塚小学校の給食試食と栄養士さんとの懇談 

 ＊農村活性化部会（上野議員所属） 

  櫛池地区農業振興会視察 

  筒方（どうがた）の特産物生産組合視察 

  

 この部会の他に、希望者のみですが、田植え、

稲刈り体験をしています。樋口議員が参加してい

ます。この体験は、大島区の菖蒲の棚田で、地元

の岩野議員や農家の方々のお世話で、体験させて

いただいています。体験後のお昼ご飯が、これま

たおいしいのです。            

平
和
を
願
う
気
持
ち
は
共
通
、
憲
法
９
条
守
れ
発
言
相
次
ぐ 
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４
月
２
７
日
、
上
越
文
化
会
館
で
、
宗
教
人
と

日
本
共
産
党
と
の
懇
談
会
が
行
わ
れ
ま
し
た
。 

 

真
宗
大
谷
派
、
本
願
寺
派
、
曹
洞
宗
、
真
言

宗
、
日
蓮
宗
な
ど

仏
教
諸
派
、
そ
し

て
、
キ
リ
ス
ト
教

な
ど
実
に
多
彩
な

顔
ぶ
れ
で
す
。
上

越
地
区
で
は
初
め

て
の
企
画
で
、
宗

派
な
ど
の
違
い
を

越
え
て
、
百
十
人

ほ
ど
の
人
た
ち
が

集
ま
り
ま
し
た
。 

 

 

日
本
共
産
党
中
央
委
員
会
か
ら
は
、
佐
々
木
陸

海
書
記
局
次
長
、
平
静
丸
宗
教
委
員
会
責
任
者
が

出
席
、
党
議
員
団
は
全
員
参
加
し
ま
し
た
。 

 

呼
び
か
け
人
代
表
の
西
性
寺
住
職
の
田
中
圭
吾

さ
ん
が
「
今
、
憲
法
九
条
、
平
和
の
危
機
が
言
わ

れ
て
い
る
中
、
宗
教
人
と
し
て
ど
ん
な
道
を
歩
む

の
か
、
日
本
共
産
党
と
ど
ん
な
共
同
の
道
を
模
索

で
き
る
の
か
探
り
た
い
」
と
挨
拶
さ
れ
ま
し
た
。 

 

そ
の
後
、
「
平
和
と
憲
法
九
条
の
会
は
あ
り
が

た
い
。
平
和
で
な
け
れ
ば
天
国
は
な
い
。
今
後
も

こ
う
い
う
懇
談
会
を
続
け
て
ほ
し
い
」
「
不
戦
の

決
議
に
感
動
し
た
。
決
議
を
も
っ
と
積
極
的
に
知

ら
せ
る
べ
き
だ
」
な
ど
平
和
や
憲
法
問
題
な
ど
で

活
発
な
意
見
交
流
が
さ
れ
ま
し
た
。 

 

連
合
新
潟
、
上
越
地
域
高
齢
者
協
議
会

か
ら
提
出
さ
れ
て
い
た
「
国
民
健
康
保
険

税
に
関
す
る
陳
情
書
」
が
28 

日
、
厚
生
常

任
委
員
協
議
会
で
審
議
さ
れ
ま
し
た
。 

 
 
 
 
 
 
 

 

陳
情
書
の
内
容
は
、
「
上
越
市
議
会
で

国
民
健
康
保
険
税
の
滞
納
の
原
因
を
究
明

し
、
国
民
皆
保
険
制
度
を
堅
持
す
る
た
め

の
適
切
な
措
置
に
つ
い
て
、
市
民
に
明
ら

か
に
し
て
ほ
し
い
」
と
い
う
も
の
。
３
月

議
会
で
審
議
さ
れ
た
際
、
委
員
長
が
、
こ

の
問
題
を
検
討
す
る
機
会
を
後
日
設
け
る

と
し
て
い
ま
し
た
が
、
今
回
の
協
議
会
開

催
は
そ
れ
に
も
と
づ
く
も
の
で
す
。 

 

委
員
協
議
会
で
は
、
「
滞
納
を
減
ら
す

た
め
に
、
も
っ
と
納
入
促
進
を
進
め
る
べ

き
だ
」
「
（
払
え
る
お
金
が
）
あ
る
の
に

払
わ
な
い
人
も
い
れ
ば
、
困
っ
て
払
え
な

い
ひ
と
も
い
る
、
そ
れ
を
き
ち
ん
と
調
査

し
た
う
え
で
、
対
応
を
考
え
る
べ
き
だ
」

「
ど
う
い
う
部
分
が
問
題
な
の
か
、
国
の

し
く
み
な
の
か
、
収
納
の
や
り
方
な
の

か
、
そ
れ
ら
を
分
析
し
た
上
で
、
考
え
た

ほ
う
が
良
い
」
な
ど
、
い
ろ
い
ろ
な
意
見

が
出
さ
れ
ま
し
た
。 

 

党
議
員
団
の
平
良
木
議
員
は
、
「
払
い

た
く
と
も
払
え
な
い
人
」
と
「
払
え
る
の

に
払
わ
な
い
人
」
を
区
別
し
て
対
応
す
べ

き
だ
と
し
た
う
え
で
、
「
当
市
の
国
民
健

康
保
険
税
は
、
昨
年
度
と
今
年
度
連
続
で

税
を
値
上
げ
し
、
そ
の
結
果
県
内
で
は

ト
ッ
プ
レ
ベ
ル
の
税
額
に
な
っ
て
い
る
。

税
を
引
き
下
げ
る
こ
と
、
減
免
制
度
の
拡

充
が
必
要
だ
。
加
え
て
、
国
庫
負
担
金
の

増
額
を
求
め
る
意
見
書
を
議
会
で
出
し
て

い
く
こ
と
も
考
え
る
必
要
が
あ
る
の
で
は

な
い
か
」
と

主
張
し
ま
し

た
。 

 

協
議
会
で

は
、
今
後
、

今
回
出
さ
れ

た
意
見
を
も

と
に
詳
細
な

報
告
を
理
事

者
側
か
ら
受

け
、
引
き
続

き
検
討
し
て

い
く
こ
と
が

確
認
さ
れ
ま

し
た
。 

 

（
写

真

は

28
日
の
委
員
協
議
会
で
の
審
議
の
様
子
で
す
） 

 

お知らせ 
 議会のインターネット中継は、定例会の

みでした。私たち日本共産党議員団などが臨

時会でも実施をと要望し、新年度予算で実現

しました。初回の中継が４月２８日でした。

上越市議会のホームページの「過去の中継」

でもご覧になれます。 

 


